



Un retrato de Camilo Henríquez, posible la Sala de Consejo del Círculo el Periodista profesional que hoy celebra su año.

La "Aurora de Chile" y su Legado al Periodismo

60 3403

Está en nuestros poderes alumbrar el presente ilustramiento de la Ilustración universal: la Imprenta".

"Los más principios, el establecimiento de nuestras ciudades devociones, las verdades nobles y dulces van a fundirnos entre todos las clases del mundo".

Con estas palabras un progresista dalfuriano se dedicó a los habitantes de Santiago en 1813, la apertura de un periódico que causaría gran impacto en la población de la capital.

En el orden principal se tiene una invitación a todos los habitantes: "Venid para tierra de Chile, venid apoyad, apoyad con vuestras luces, autorizaciones, libertad y propósitos, nuestras ciudades universales y fraternas".

La Patria es invocada.

y decidida admiradora de la causa de la libertad. Lo que se decía en Estados Unidos la Ilustración de entonces. Henríquez apoya el nacer de una imprenta.

Con la ayuda de apreciados vecinos organiza para todo público y bajo la eficiente dirección de Fray Camilo Henríquez salió a circulación el primer número de La Aurora. En él se lee hoy un amplio artículo titulado:

Nuestros habitantes deben saber lo que es de los posibles, en el cual se articula: "Todos los hombres mayores son un patrón de autoridad que tarda a temprana edad en desaparecer". La habilidad y larga duración de un individuo de condicione-

de soll nacer a los hijos, hermanos, nietos y bisnietos; todo prueba que el hombre está destinado por naturaleza a la actividad".

Más adelante Camilo Henríquez afirma en su artículo: "que la actividad impresa tiene un valor del libre conocimiento de los posibles, que perduran hasta para el eterno eterno".

"El espíritu de ilustración es muy distinto a los posibles" señala "La Aurora de Chile", en su segundo número que al igual que el anterior aparece en jueves, y en el viernes a todos los patriotas a meditar sobre los problemas estatales que están en suspensión en su etapa clásica.

El primer periódico sigue apareciendo: los jueves de cada semana entre el año de 1813 y el

La "Aurora de Chile" y su legado al periodismo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La "Aurora de Chile" y su legado al periodismo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)